

**Niederschrift
über die
3. Sitzung des Jugendparlamentes
am 09.11.2015
im Kultursaal des Eichenzeller Schlösschens**

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr
Ende der Sitzung: 18:25 Uhr

Anwesend waren:

a) stimmberechtigt:

Pauline Auth
Nico Bohl
Josephine Dux
Lars Heil
Lea Heil
Hannah Kollmann
Leon Kress
Anuschka Torschl
Antonia Vogel
Viktoria Wingefeld
Seyda Yücel
Tobias Zans

b) nicht stimmberechtigt:

Dieter Kolb, Bürgermeister
Bodo Chrostek, Beigeordneter des
Gemeindevorstands
Annemarie Diegelmann, Beigeordnete des
Gemeindevorstands
Edeltraud Reith, Beigeordnete des
Gemeindevorstands
Gerhard Dehler, Vorsitzender des Ausschusses
für Sport, Kultur und Soziales
Andreas Theilig, Jugendbetreuer
Birgit Kömpel, Bundestagsabgeordnete
Rebecca Witzel, Schriftführerin

Abwesend waren: Maja Köhler

Die Mitglieder des Jugendparlaments waren durch Einladung der Vorsitzenden des Jugendparlamentes vom 29.10.2015, auf Montag, den 09.11.2015, um 18.00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden. Tagesordnung, Zeitpunkt und Ort der Sitzung waren in den Eichenzeller Nachrichten öffentlich bekannt gegeben worden.

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit
2. Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung
3. Besuch im Bundestag
4. Verschiedenes, Wünsche, Anregungen

Erledigung der Tagesordnung:

zu 1

Die 1. Vorsitzende des Jugendparlaments, Pauline Auth, eröffnete die Sitzung und stellte fest, dass das Jugendparlament beschlussfähig war. Von 13 gewählten Vertreterinnen und Vertretern waren 12 erschienen.

zu 2

Zur Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung gab es keine Anmerkungen.

zu 3

Frau Kömpel hat das Jugendparlament nach Berlin in den Bundestag eingeladen. In Absprache mit ihr wurde sich auf einen Termin geeinigt. Am Donnerstag, den 18.02.2016 werden die Jugendlichen, Frau Birgit Kömpel im Bundestag besuchen. Die Mitglieder des Jugendparlamentes nahmen die Einladung dankend an und freuen sich schon jetzt auf den Tagesausflug.

zu 4

Viktoria Wingenfeld informierte sich darüber, ob es in Zukunft wieder eine Skaterbahn in Eichenzell geben wird. Eventuell wird ein Teil der Kosten für die Skaterbahn in den Haushalt 2016 mit aufgenommen.

Der Jugendraum in Lütter ist fertig saniert. Noch in diesem Jahr findet dort ein Einweihungsfest statt.

Herr Theilig berichtete, dass die Umbauarbeiten im Jugendraum Eichenzell dem Ende zu gehen und dass sich dort eine neue Gruppe von Jugendlichen darin aufhalten wird.

Für die Raumgestaltung des Jugendraumes in Welkers werden derzeit Vorschläge gesammelt.

Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 19.01.2016 um 18.00 Uhr im Kultursaal des Eichenzeller Schlösschens statt.

gez. Pauline Auth
1. Vorsitzende

gez. Rebecca Witzel
Schriftführerin